

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat serta karunia-Nya yang selama ini tercurah, telah memberikan penulis nikmat, kekuatan dan keselamatan yang senantiasa membuat penulis tidak pernah lupa untuk selalu bersyukur. Atas berkat dan rahmat-Nya pula, pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan laporan kerja praktek ini dengan tepat pada waktunya.

Laporan kerja praktek ini disusun untuk memenuhi syarat mata kuliah Kerja Praktek untuk program Diploma Tiga pada Universitas Komputer Indonesia (Unikom). Laporan kerja Praktek ini disusun berdasarkan hasil pengamatan selama kegiatan kerja praktek yang penulis laksanakan di CV.Anfo Media Informatika yang beralamat di Jl. Sukabirus No.129, Ds. Citeureup, Kec. Dayeuh Kolot, Kota Bandung Jawa Barat. Dalam jangka waktu yang relatif singkat yaitu kurang lebih sekitar satu bulan, penulis mencoba menyajikan bentuk laporan yang akan membahas tentang Kiosk Informasi Berbasis Desktop. Dengan ini pula penulis memberi judul laporan dengan judul “PEMBUATAN APLIKASI PENJUALAN”.

Penulis menyadari sepenuhnya, bahwa penulisan laporan kerja praktek ini masih terdapat kekurangan - kekurangan serta jauh dari kesempurnaan dikarenakan keterbatasan pengetahuan serta kemampuan yang dimiliki oleh penulis, namun besar harapan penulis semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Tidak lupa penulis haturkan rasa terima kasih penulis kepada:

1. Ibu dan Ayah tercinta, terima kasih atas bimbingan, do'a dan kesabaran menghadapi ananda selama ini, semoga kita semua selalu dalam perlindungan Allah S.W.T.
2. Bapak Ir. Eddi Soeryanto Soegoto, M.Sc., selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.

3. Bapak Prof. Dr. H. Denny Kurniadie, Ir., M.Sc. selaku Dekan Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer Universitas Komputer Indonesia.
4. Marliana Budhiningtias Winanti, S.Si, M.Si, selaku Ketua Jurusan Sistem Informasi Universitas Komputer Indonesia.
5. Ibu Diana Effendi, S.T., MT., selaku dosen pembimbing sekaligus dosen wali kelas MI-1 angkatan 2015 Jurusan Manajemen Informatika/Sistem Informasi Universitas Komputer Indonesia.
6. Bapak Nur Syamsi selaku Manager Marketing sekaligus Pembimbing Kerja Praktek di CV.Anfo Media Informatika.

Tidak lupa untuk teman-teman seperjuangan di kelas MI-1 serta semua pihak yang telah membantu dan tidak mungkin penulis sebutkan satu-persatu.

Semoga segala amal baik, bantuan, dorongan, bimbingan serta doa yang telah diberikan kepada penulis mendapat balasan dari ALLAH SWT. Amin.

Terima kasih.

Bandung, 1 September 2017

Penulis